

きょういくちょう 教育長メッセージ

さいたま市の児童生徒の皆さん、こんにちは。さいたま市教育長の
ほそだまゆみの細田真由美です。

とつぜん がっこう りんじきゅうぎょう げつ きんきゅうじたいせんげん かいじょ
突然の学校の臨時休業から3か月、緊急事態宣言が解除され、
ふじゆう せいかつ お み はじ
ようやく不自由な生活にも、終わりが見え始めたところです。そし
て、6月1日の学校の再開もいよいよ間近に迫ってきました。

しんがた かんせんしょうかくだい わたくし にちじょう いっぺん
新型コロナウイルス感染症拡大により、私たちの日常が一変
あたらし ねんど じょうきょう なか みな
し、新しい年度のスタートさえもままならない状況の中、皆さん
ほんとう がんばり まいにち じぶん ひつよう
は本当によく頑張りました。毎日のニュースなどから自分に必要な
じょうほう と い てあら じぶん かぞく いのち まも こうどう
情報を取り入れ、手洗いうがいなど、自分と家族の命を守る行動
をしつかりと行った皆さんは、大変立派です。外で体を思うよう
うご でき とも かつ なか ほんとう
に動かすことが出来ず、友だちと語らうこともできない中で、本当
しんぼう げつかん
によく辛抱した3か月間でした。

こうていかいほう がっこう おとず だれ い
校庭開放で学校を訪れたときに、誰に言われなくとも、きちんと
せいり じてんしゃ せいかつ くず
整理して自転車をとめていたこと、生活のリズムを崩さないように、
「スタディエッセンス」やプリント学習に取り組んでいたこと、こ
れまで以上に家庭のお手伝いを進んで行ったことなど、皆さんの頑
ばり わたくし みみ とど みな わたくし
張りは、私の耳にもたくさん届いています。そんな皆さんを、私

ほこ おも
は誇りに思います。

いま みな なか じゅぎょう たの はや とも あ
今、皆さんの中には、「授業が楽しみ」「早く友だちに会いたい」
とわくわくしている人も多い反面、この3か月の生活で、心の元気
を無くしてしまった人もいるかもしれません。どうか、皆さん、焦
らずゆっくりと生活のリズムを取り戻していきましょう。この3か
げつ まな せいかつ と もど じかん ひつよう せんせいがた ほ
月の学びや生活を取り戻すためには、時間が必要です。先生方も保
ごしや みな じゅうぶん わ あんしん じぶん
護者の皆さんも、それは十分、分かっています。安心して、自分の
ペースで生活していきましょう。もし、何か不安なことや心配なこ
とがあったら、かなら ちか おとな そうだん
必ず近くの大人に相談してください。

すべ がっこう せんせいがたぜんいん みな えがお あんぜん がっこうせいかつ
全ての学校で、先生方全員が、皆さんの笑顔と安全な学校生活の
ため じゅんび すす みな あ ころま
ための準備を進め、皆さんに会えるのを心待ちにしています。

みな いっしょ がんば
皆さん、また一緒に頑張りましょう！